令和4年度 仙北市立牛保内小学校 学校報



令和4年 6月28日(火) No.11

《教育目標》

~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

仙北出張所長等学校訪問訪問

6月23日(木)に、秋田県教育委員会より3名の皆様をお迎えし、学校訪問が行われ、 全ての学級の授業を参観していただきました。所長等訪問は,年に一回,全ての学校で行 われ、学習の様子などをご覧になり、アドバイスをいただくものです。

この日は、はじめに学校経営全般の説明をし、その後授業を見ていただきました。授業 の様子について、経営全般の取組について、授業改善や課題解決について等様々なご指摘 をいただきました。今後は課題解決に向けてさらなる授業改善に努め,「主体的・対話的 で深い学びの実現」に向けて,さらなる研修を進めて参ります。

【来校者】

秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所 所 長

栗谷川 副主幹 山口

同 同

様 指導主事 小田長

【本校のよさとして評価いただいたこと】

- ○昨年度にも増して、子どもたちの成長が見られる。 ○授業中の子どもの"つぶやき"が多く、「問い」をもったり「気付き」が見られたり する様子がとてもよい。
- ○継続して実践している返事「はい」が大変よい。

まちたんけん

6月21日(火)に、2年生は生活科の学習で、まちたんけんに出かけました。学校を 出発し、かえる公園(武蔵野児童公園)を通って、学校近くの教会までぐるっと歩きまし た。歩く途中に、見付けたことをメモしながら、自分たちの生活と関わっている場所をた くさん見付けることができたようです。途中、生涯学習奨励員のT.Yさんの畑で、ギガ ンジウム(愛称:ねぎぼうず)という花を一人に一本いただきました。



中学校校庭の噴水も 発見してメモしました



かえる公園にある 遊具で遊びました



ギガンジウムをいただきました

「世代を超えてのスポーツ交流」で楽しみました



ホールインワンをすると合計打数から1回につき3打プレーすることができ、楽しく交流することができまし 差し引いて計算する!と聞いてがんばる子どもたち

6月23日(木)のクラブの時間に、仙北市スポーツ 振興課で行っている,『世代を超えてのスポーツ交流』で, グラウンドゴルフを楽しみました。スポーツ振興課の職 員の方、スポーツ推進委員の方などが準備を進めてくれ ました。本校からは、スポーツクラブ、ダンスクラブに 所属している4~6年生が参加しました。老人クラブの 方々十数名と6つの班に分かれ、プレーしました。毎日 のように練習をしている方々は、当たり前ですがとても 上手で,子どもたちにルールやコツを教えてくれながら,

たくましくなって帰ってきました!! ~5年生 保呂羽山少年自然の家での宿泊学習実施~

6月20日(月), 21日(火)の2日間, 5年生が保呂羽山少年自然の家で宿泊学習 を行いました。2日間とも好天に恵まれ、予定の活動を全て実施することができました。

【20日の活動】

- ①出発の集い(小学校児童玄関前)
- ②出会いの集い(保呂羽山 森の講堂)
- ③ベッドメイク
- ④ ちょうちん作り (ナイトハイク用)
- ⑤昼食(弁当)
- ⑥プロジェクトアドベンチャー
- ⑦野外炊飯 (カレー作り)・晩ご飯
- ⑧ナイトハイク (19:30~)
- ⑨入浴·就寝

【21日の活動】

- ①起床(6:30)
- ②朝の集い
- ③朝食
- ④部屋の片付け
- ⑤グラウンドゴルフ・モルック
- ⑥ 昼食
- ⑦別れの集い(保呂羽山 森の講堂)
- ⑧到着の集い(小学校児童玄関前)



少年自然の家 森の講堂 の場所でいろいろな集いを行いました



ナイトハイク用 ちょうちん作りの様子

プロジェクト アドベンチャーの様子



プロジェクトアドベンチャ・ みんなでバランス

野外炊飯の様子 薪で炊くご飯はおいしい!

がんばって作ったカレ おいしくできました

出発前の金曜日. 生から5年生に、鈴付き メッセージカードを手渡 しました。



お楽しみ!ナイトハイク ちょうちん一つで夜の山歩き



朝は元気に ラジオ体操で目覚めます



フィンランドのスポーツ モルックを楽しみました

がんばれ!生保内小

里予 玉求

▶高円宮賜杯第42回全日本学童軟式野球大会 マクドナルドトーナメント仙北市予選大会決勝 6月11日(土) 角館小学校野球場 田沢湖 3 - 角館 10 準優勝 おめでとう

バスケット

◆秋田県ミニバスケットボール 夏季大会大曲仙北予選大会 美郷町総合体育館リリオス 6月26日(日) 生保内 26 - 協和 68



ジャンプシュートを決める 6年 K.Hさん

◆野球ナイスカップ仙北市予選大会 6月18日(十) 生保内小グラウンド 田沢湖 4 - 神代 12

(野球のお知らせが遅くなりすみませんでした)

お知らせ

◆7月1日(金)に仙北市民を対象にした 「小・中学校の適正配置に関する意見交換会」 が開かれます。(広報せんぼく 6-16 掲載) 〇場 所 生保内小学校体育館 〇開始時間 18:30~(1時間程度) ※仙北市民の方はどなたでも参加できます